

Stéphanie Gheza

Se rappeler des jolies choses...

Tu nous as quittés il y a quelques mois déjà... alors que j'ai l'impression que nous étions encore à la salle hier ou à l'un de nos fameux soupers des anciennes gloires. Tu es désormais partie rejoindre les étoiles et danser dans un ciel encore plus beau qu'avant grâce à toi.

Il n'y a pas de mots pour exprimer la douleur que l'on a tous pu ressentir lors de ce terrible jour de mars. Mais tout ce qu'il nous reste aujourd'hui, ce sont ces souvenirs que tu nous as laissés. Alors par ce texte, j'aimerais que l'on se souvienne des jolies choses, des bribes de toi qui sont restées ici bas et qui nous font sourire !

Je me rappelle de notre premier séjour à Moscou, où l'on mangeait du Nesquik à la cuillère tellement nous avions faim. Nous avions aussi des courbatures partout ! L'entraînement se faisait dans un parc public et pendant la grande souplesse le gravier nous rentrait dans la peau.

Je me rappelle de nos fameux camps d'été à Yvonand. Le footing du matin, les sauts à la corde avant le déjeuner et les piqures de moustiques qui nous faisaient gigoter durant les entraînements ! Je me rappelle de notre titre de championne suisse... le premier et certainement un des plus beaux souvenirs partagés avec toi ! Tant d'heures de travail récompensées ! Après les cloques provoquées par ces massues en caoutchouc, c'était plus que mérité !

Je me rappelle encore parfaitement de notre semaine à Bâle pour le show « Gym Revolution ». Une semaine de folie pour la fête



fédérale 2002 dans une canicule insoutenable. Les entraînements se faisaient en partie à la piscine pour que l'on puisse tenir le coup jusqu'au soir. Les quelques mots d'ordre te faisaient beaucoup rire... « Mangez des bananes, buvez de l'eau et ne courez pas en schlappes ! ». Merci Pat !

Enfin que dire de ces Gymnaestrada... Berlin, Göteborg, Lisbonne ou encore Dornbirn. Tous ces moments inoubliables partagés avec toi, Steph, resteront gravés dans nos mémoires.

Merci pour ton apport à la gym-

nastique vaudoise : entraîneur de gymnastique rythmique à la SFEP Bex, puis juge ou encore responsable cantonale de cette discipline. Tu as su à merveille faire évoluer ta passion.

Tu nous manques un peu plus chaque jour ! Mais heureusement, ta fille est là pour illuminer à son tour le praticable, comme tu l'as fait avant elle.

Puisses-tu enfin recommencer à danser... parmi les étoiles !

Au nom de la SFEP Bex :
Marie-Julie